
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Krebse können sehr  sein.

Es gibt über fünfzigtausend verschiedene Arten.

Sie sind verwandt mit den ,

Tausendfüßern und Spinnen. Fast a!e Krebse leben

im Meer oder im .

Krebse atmen durch Kiemen wie Fische.

Sie haben also keine Lungen. Am Kopf haben sie zwei

 von Antennen wie die Ameisen oder die Käfer.

Diese Antennen sehen aus wie ganz dünne .

Krebse legen Eier. Aus ihnen entwickeln sich zuerst Larven.

Aus den  werden später die ausgewachsenen Tiere.

Die meisten Krebse haben fünf .

Es sind also zehn Beine. Bei vielen Krebsen wurden aus den

vordersten Beinen starke .

Meist ist die eine Schere größer als die andere.

Krebse übernehmen eine sehr wichtige

 in der Natur: Sie reinigen das Wasser. Sie können nämlich Bakterien

und andere winzige  aus,ltern. Sie beseitigen sogar Gifte.

Die Menschen essen einige Arten der .

Das sind vor a!em Garnelen und Langusten.

Auch Flusskrebse und  isst man.

Die nennen wir Krustentiere. Sie gehören zu den .
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